
＜小林会長就任挨拶文＞

初めまして。今年度の育友会会長を拝命いたしました小林です。１年間よろしくお願いいたします。令和２年が

明けてから今日まで、新型コロナウィルス感染症の拡大により子供達を取り巻く環境が急速に変化し、「普通」だと

思っていたことが、とても尊く幸せなことだったと痛感した数ヶ月間でした。休校中に子供達が家庭での学習を頑

張っているなか、保護者の皆様におかれましては、子供達の心や身体、教育面の不安・心配が多かったことと思い

ます。コロナの収束には長い時間がかかりますが、そのような中でも子供達が、お互いを支え、思いやり、励まし

合って前へ進むことができる熊商生であるように、微力ながらお手伝いができればと思っております。今年度の育

友会事業計画につきましても先が見えない状況ですが、保護者の皆様、先生方のお力添えを賜りまして、出来るこ

とを一つずつという気持ちで頑張りますので、変わらぬご支援とご協力をお願い申し上げます。

＜山本前会長挨拶文＞

令和元年度育友会会長を務めさせて頂いた山本です。運営にご協力頂いた全ての保護者の皆さん、

ありがとうございました。至らぬ点も多々ありましたが、優しく見守って頂き感謝しています。学級

委員さん、監査委員さん、役を受けて頂きありがとうございました。そして３人の副会長、各委員会

の委員長、副委員長、書記の皆さん、至らぬ私を支えて頂き本当にありがとう。皆さんが貴重な時間

を割いて育友会の行事に携わる姿が目に焼きついています。学校に於いても、育友会の意見を真摯に

聞いて頂き大変感謝しています。育友会の学校事務局の職員さんもいつも丁寧な対応ありがとうござ

います。一般的な感覚では、ＰＴＡの役員って大変って思われがちですが、熊商の育友会では３年間

とても楽しく活動させていただきました。令和２年度は執行部が刷新し、新しい体制でスタートとな

ります。社会の常識と呼ばれるものが目まぐるしく変わる中、何が正解か見極めるのが難しい時代で

はありますが、今後とも皆様の更なるご協力をお願いし挨拶とさせて頂きます。３年間本当にありが

とうございました。


